

SE SUPO QUE...

■ En el próximo número de abril de la revista "Servicio" órgano oficial del Episcopado chileno, se incluirá un artículo sobre las sectas en nuestro país de Juan Guillermo Prado. Sobre el tema, el investigador ha publicado el libro "Sectas juveniles en Chile", que ha sido citado incluso por L'Osservatore Romano cuando la Secretaría de Estado del Vaticano, en mayo de 1986, emitió una declaración oficial respecto al tema de las sectas o nuevos movimientos religiosos. El artículo reúne elementos controvertidos ocurridos en nuestro país (escándalo de "Los Niños de Dios" en la Araucanía, promoviendo el amor libre; el crimen o suicidio de tres miembros de la secta Nedara, en Coronel).

Juan Guillermo Prado considera que existen alrededor de 200 sectas del más variado origen e intencionalidad, que agrupan a unas 150 mil personas.

"En algunos casos, algunas de ellas, podrían ser peligrosas: se ha comprobado en otros países que han cometido diversos delitos tipificados por las legislaciones respectivas, y que hoy existe en el mundo una corriente bastante fuerte por tratar de reglamentar la existencia de estos movimientos. Tal vez donde más evidencia se da el fenómeno es España, donde el Parlamento está investigando las actividades de las sectas. En el diario «La Vanguardia Española» de Bar-

Se supo que -- [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se supo que -- [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile